Pressemitteilung: 21. Oktober 09

Thema: Chaos-Racing-Team - Tombola-Erlös an MEHRSi

Autor: Chaos-Racing-Team



Chaos-Racing-Team - Tombola-Erlös an MEHRSi

Am 5. und 6. September 2009 veranstaltete das Chaos-Racing-Team im Rahmen der Motorrad Veranstaltung "Glemseck 101" eine Tombola deren Erlös MEHRSi zugute kam. MEHRSi - Mehr Sicherheit für Biker – setzt sich deutschlandweit dafür ein, dass Leitplanken in kritischen Kurven durch Unterfahrschutz für Motorradfahrer sicherer gemacht werden.

Anläßlich dieser Tombola verloste Chaos-Racing-Team zwei Rückenprotektoren von Ortema, zwei Motorrad Fahrsicherheitstrainings von Speer Racing und zwei Motorradjacken von Hein Gericke, die von den Sponsoren kostenlos zur Verfügung gestellt wurden.

Die Lose wurden zum Preis von 1€ pro Stück am Stand vom Chaos-Racing-Team verkauft. Dabei lag der Fokus darauf die Aufmerksamkeit der Besucher auf die aktiven und passiven Sicherheitsvorkehrungen von Hein Gericke, Ortema, Speer Racing und MEHRSi zu lenken. Sicherheit beim Motorradfahren fängt bei der richtigen Schutzkleidung an und geht über perfekte Fahrzeugbeherrschung bis hin zu sicheren Kurven durch Unterfahrschutz.

Am Samstag Abend wurden die Gewinne auf der Ladefläche eines Pickup Trucks und am Sonntag auf der Hauptbühne des Veranstalters von Glemseck 101 verlost. Die Ziehung der Lose wurde am Sonntag vom Oberbürgermeister von Leonberg Bernhard Schuler durchgeführt.





Das Chaos-Racing-Team überreichte den Scheck mit dem leicht aufgerundeten Erlös von 900 Euro an Monika Schwill von MEHRSi.



Das Chaos-Racing-Team bedankt sich bei allen die diese Aktion durch ihren Loskauf unterstützt haben und auch hier auch ganz besonders bei den Sponsoren Ortema, Speer Racing, Hein Gericke und der Firma Lutz Werbeflächengestaltung.

Hier die Fotostrecke dazu: http://www.mehrsi.org/fotostrecken,glemseck_101_2009.html

